

PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE PUEBLA.

DIRECCION GENERAL DE LA COMISION DE ADMINISTRACION Y PRESUPUESTO DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA.

AREA RESPONSABLE: Juzgado Sexto Especializado en Materia Mercantil

INFORME DE COMISION POR VIATICOS

CENTRO DE COSTOS: 03 REGION: 4 MUNICIPIO: 114

FECHA DE LA COMISION: 26, 27 y 28 de septiembre

LUGAR DE LA COMISION: CD. DE MEXICO

MOTIVO DE LA COMISION: Cuarto encuentro internacional "Juzgando con Perspectiva de Genero"

COMISIONADOS: Rubén de la Rosa Gómez, Juez Sexto Especializado en Materia Mercantil del Distrito Judicial de Puebla

RESULTADOS DE LA COMISION
O CONTRIBUCIÓN AL H. T. S. J. Participación en el Cuarto Encuentro Internacional "Juzgando con Perspectiva de Género".

Juez Sexto Especializado en Materia Mercantil
del distrito Judicial de Puebla
04 de octubre de 2018

Rubén de la Rosa Gómez



JUZGADO SEXTO ESPECIALIZADO
EN MATERIA MERCANTIL

Fwd: INVITACIÓN SUPREMA CORTE D JUSTICIA DE LA NACIÓN

Presidencia Tribunal Superior Justicia Puebla <presidenciahtsjpuebla@gmail.com>

Mar 18/09/2018, 02:29 PM

Para: jifierro@htsjpuebla.gob.mx <jifierro@htsjpuebla.gob.mx>; dgeneral@htsjpuebla.gob.mx <dgeneral@htsjpuebla.gob.mx>; Lucia Alvarez <alez09@hotmail.com>

0 3 archivos adjuntos (539 KB)

Magistrado Héctor Sánchez Sánchez (1).pdf; PROGRAMA PRELIMINAR.docx; FORMULARIO (2).docx;

Con el gusto de saludarle reenvío a usted el correo dirigido a los jueces

Aarón Hernández Chino —
Hugo Solares Wences —
Rubén de la Rosa —

para su respetable conocimiento y efectos.

----- Mensaje enviado -----

De: **Presidencia Tribunal Superior Justicia Puebla** <presidenciahtsjpuebla@gmail.com>

Fecha: 18 de septiembre de 2018, 14:27

Asunto: INVITACIÓN SUPREMA CORTE D JUSTICIA DE LA NACIÓN

Para:

Respetable Juez:

anteponiendo un cordial saludo y por indicaciones del Magistrado Héctor Sánchez Sánchez, Presidente del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura del Poder Judicial del Estado, y por acuerdo de la Comisión de Derechos Humanos del Tribunal Superior de Justicia del Estado, la invitación que formula la Suprema Corte de Justicia de la Nación a participar en el Cuarto Encuentro Internacional "Juzgando con Perspectiva de Género", que tendrá verificativo los días 27 y 28 del año en curso, en el Hotel Camino Real de la Ciudad de México, me permito adjuntar al presente la invitación, el programa y el formulario de registro, solicitándole de la manera más atenta que por la premura del tiempo realice su registro y reenviarlo el día de hoy al correo 4encuentrojpg@mail.scjn.gob.mx.

Reitero a usted el apoyo del Magistrado Presidente para la tramitación de los viáticos, reservaciones y traslado correspondiente a su participación en tan importante evento al personal de la Dirección General de la Comisión de Administración y Presupuesto del Consejo de la Judicatura del Poder Judicial del Estado.

2,700 + Imp

2 D Rubén y Hugo
2 Aaron



Ciudad de México, 12 de julio de 2018.

Magistrado Héctor Sánchez Sánchez
Presidente del H. Tribunal Superior de Justicia del Estado de Puebla y
del Comité Estatal de Seguimiento al Pacto.
P R E S E N T E

El 27 y 28 de septiembre próximos llevaremos a cabo en la Ciudad de México el Cuarto Encuentro Internacional "Juzgando con Perspectiva de Género", al que convoca la Suprema Corte de Justicia de la Nación en el marco de las actividades de igualdad de género que realiza el Comité Interinstitucional de Igualdad de Género del Poder Judicial de la Federación.

Este Cuarto Encuentro retoma el objetivo de constituirse en un foro en el que las y los juzgadores de competencias federales y locales del país y del extranjero, con base en su experiencia y conocimientos, desarrollos un diálogo abierto y constructivo a partir del análisis de casos jurisdiccionales nacionales y sentencias internacionales, de lo cual sea factible determinar definiciones, estructuras y buenas prácticas en materia de impartición de justicia con perspectiva de género.

Se busca así abonar en la respuesta a la inquietud manifestada en nuestros anteriores encuentros, de facilitar el intercambio y la construcción entre pares de una plataforma que, enriquecida por la academia, permita a través de estos ejercicios teórico-prácticos y sus conclusiones, aportar herramientas que contribuyan a mantener a las y los imparcidores de justicia a la vanguardia en la impartición de justicia con perspectiva de género, en beneficio de las y los justiciables.



PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN
COMITÉ INTERINSTITUCIONAL DE
IGUALDAD DE GÉNERO



COMITÉ INTERINSTITUCIONAL DE
IGUALDAD DE GÉNERO DEL
PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN

Es por ello que extendemos una cordial invitación a sumarse a este esfuerzo, con la convicción de que la positiva contribución de las Juzgadoras y los Juzgadores será un factor relevante para el logro de los objetivos propuestos para este evento.

Reciba un cordial saludo

Ministro Luis María Aguilar Morales

Presidente de La Suprema Corte de Justicia de La Nación y del
Consejo de la Judicatura Federal

Ministra Margarita Beatriz Luna Ramos

Presidenta del Comité Interinstitucional de Igualdad de Género del
Poder Judicial de la Federación

**Consejera Martha María del Carmen María Del Carmen Hernández
Álvarez**

Consejo De La Judicatura Federal
Integrante del Comité Interinstitucional de Igualdad de Género del
Poder Judicial de la Federación

Mónica Araúz Soto Fregoso
Magistrada Mónica Araúz Soto Fregoso

Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la
Federación

Integrante del Comité Interinstitucional de Igualdad de Género
del Poder Judicial de la Federación